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  CITTÀ DI BARLETTA 
Medaglia d’oro al Merito Civile e al Valor Militare 

Città Della Disfida 
________________ 

 
VII Commissione Consiliare Permanente 

 “Ambiente, Verde pubblico, Servizi pubblici”  
 
VERBALE N. 021 del 2024 
 
Il giorno 11/04/2024 alle ore 17:00 si è riunita, presso la sala riunioni sita al secondo piano del Palazzo di Città, la VII Commissione 
Consiliare Permanente “Ambiente, Verde pubblico, Servizi pubblici”, convocata dalla Presidente della Commissione Patrizia MELE, con 

nota di prot. n. 27040 in data: 05/04/2024. 
 
ORDINE DEL GIORNO:   

 Aggiornamenti colonie feline presenti sul territorio; 
 Varie ed eventuali. 

 
Risultano presenti e assenti i Consiglieri Comunali, nonché componenti della VII Commissione Consiliare Permanente “Ambiente, 
Verde pubblico, Servizi pubblici” 

 N° Consiglieri componenti presenti: 4   N° Consiglieri componenti assenti: 1 
 
Presente: Assessore D’Alba Giuseppe Cosimo Damiano, Assessore Scazzeri Valentina, il Dirigente Bernardini Ernesto, l’agronoma 
Angela Dinuzzi e dell’associazione Enpa Barletta la Referente Annarita Distaso e la Commissaria Marilisa Lastilla e per Retake Barletta 
la Responsabile Roberta Piazzolla. 
 
Presiede: Patrizia MELE                                                       Segretario Verbalizzante: ___________________________ 
 
La Presidente, constatata la sussistenza del numero legale di Consiglieri componenti, dichiara valida e aperta la seduta alle ore 17:15. 
La Presidente legge il punto all’ordine del giorno. 
La dott.ssa Dinuzzi informa la Commissione che sono presenti 97 colonie feline censite che, per la maggior parte, è l’associazione Enpa 
a occuparsi della cura dei felini, così come da convenzione.  
Il Consigliere Giuseppe Dibenedetto entra alle 17:26. 
La Commissione chiede alle referenti Enpa se tutte le colonie presenti sono curate dai loro associati, riferiscono che dieci colonie feline 
censite sono curate da cittadini non associati. 
La Commissione, poiché ha ricevuto diverse segnalazioni di rifugi per felini, poco decorose, chiede quale sia la motivazione di tale 
degrado. 
Le associazioni hanno riscontrato questa situazione, il più delle volte dovuta alla poca accortezza da parte dei cittadini, che somministrano 
il cibo ai felini, spesso inadatto e per di più abbandonano i contenitori vuoti o pieni di cibo avariato. Suggeriscono di adottare misure 
sanzionatorie ai cittadini irrispettosi del decoro dei rifugi felini e maggiori controlli sulle colonie non autorizzate. 
L’assessore Scazzeri si impegnerà a sollecitare i controlli. 
La Commissione, le associazioni, l’assessore Scazzeri e la dott.ssa Dinuzzi, convengono nell’inserire, all’interno del regolamento sulla 
tutela e il benessere degli animali, al capitolo riguardante i felini il comma “Oasi feline - l’amministrazione provvederà alla creazione di 
oasi feline su suoli pubblici, che verranno curate dalle associazioni di volontariato a seguito di una convenzione, che verrà stipulata tra i 
soggetti.” 
La Commissione d’intesa con le associazioni chiede all’assessora di strutturare con gli uffici preposti una mappatura delle colonie censite. 
La Commissione suggerisce all’assessora, che al fine di evitare situazioni indecorose, di incentivare le gattare e/o i gattari alla cura dei 
rifugi felini attraverso un kit comprensivo di casette-rifugio, dispenser per acqua e cibo e altro necessario. 

Nome Carica Presente Assente 

Patrizia MELE Presidente X  

Rosa CASCELLA Vicepresidente X  

Marcello LANOTTE  Componente  X 

Giuseppe DIBENEDETTO  Componente X  

Michele MAFFIONE  Componente X  
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Varie ed eventuali: 
Parco eolico off-shore - vista la scadenza di presentazione delle osservazioni al MASE, è inserito il presente punto su richiesta verbale 
del Sindaco.  
Il dirigente Ernesto Bernardini illustra ai componenti della Commissione la proposta di deliberazione di Giunta Comunale, predisposta per 
ratificare il verbale sottoscritto in data 23 febbraio 2024, con le precisazioni elencate così come in delibera. 
La Commissione chiede di specificare che il soggetto proponente sia tenuto ad adottare tutte le misure necessarie per evitare interferenze 
con le attività produttive preesistenti e per tutelare la sicurezza dei lavoratori. Inoltre, sono state avanzate alcune perplessità riguardo la 
quantificazione delle compensazioni e i disagi derivanti dai lavori di realizzazione a terra. Il dirigente precisa che le compensazioni saranno 
legate alla produttività dell’impianto e secondo le indicazioni dell’All.2 del DM 10.09.2010. Ulteriori valutazioni saranno determinate nelle 
fasi progettuali e autorizzative successive. 
La Commissione, eseguite le opportune valutazioni, condivide la proposta di deliberazione. 
  
 
La seduta è chiusa alle ore 18:40. 
Si autorizza la pubblicazione del presente verbale.  
Letto, confermato e sottoscritto. 
 
 

 

Il Segretario Verbalizzante 
 

_______________________________ 

La Presidente della VII Commissione 
“Ambiente, Verde pubblico, Servizi pubblici” 

 
________________________________ 


